

# BROADCAST

## Silaturahmi Cooling System Pasca Putusan MK dan Menjelang Pilkada Serentak 2024 oleh Polsek Simpenan Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BROADCAST.CO.ID](http://SUKABUMI.BROADCAST.CO.ID)

Sep 16, 2024 - 13:59



*Silaturahmi Cooling System Pasca Putusan MK dan Menjelang Pilkada Serentak 2024 oleh Polsek Simpenan Polres Sukabumi*

Dalam rangka menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban menjelang Pilkada Serentak tahun 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cidadap, Bripka Purnama Sidik,

S.H., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) sekaligus silaturahmi di Pangkalan Ojeg PTB Kp. Mariuk, Desa Cidadap, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada hari Senin, 16 September 2024, mulai pukul 13.00 WIB hingga selesai.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Cooling System Polri pasca putusan Mahkamah Konstitusi (MK), yang bertujuan untuk mengedukasi masyarakat dan meningkatkan koordinasi dengan tokoh masyarakat serta pemuda setempat. Dalam kesempatan tersebut, dilakukan dialog serta sharing informasi terkait berbagai isu kamtibmas.

Bripka Purnama Sidik menyampaikan beberapa himbauan penting untuk menciptakan suasana kondusif menjelang Pilkada 2024. Beberapa himbauan tersebut meliputi:

1. **Dukungan untuk Pilkada Damai:** Masyarakat diimbau untuk mendukung pelaksanaan Pilkada 2024 dengan cara menciptakan suasana yang damai dan kondusif.
2. **Menghindari Penyebaran Hoaks:** Warga diharapkan tidak menyebarkan informasi yang tidak benar atau hoaks yang dapat menimbulkan ketegangan.
3. **Pencegahan Politisasi Isu SARA:** Masyarakat diingatkan untuk tidak mempolitisasi isu SARA yang dapat merusak persatuan.
4. **Menghindari Provokasi dan Intimidasi:** Diimbau agar tidak mudah terprovokasi dan tidak melakukan intimidasi atau persekusi.
5. **Penghindaran Tindakan Main Hakim Sendiri:** Warga diminta untuk tidak melakukan tindakan main hakim sendiri dan melaporkan setiap gangguan kamtibmas ke pihak kepolisian.

Bripka Purnama Sidik juga mengingatkan masyarakat untuk segera melaporkan gangguan kamtibmas melalui nomor hotline 110 jika ada kejadian yang mencurigakan atau membutuhkan bantuan kepolisian.